
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 05/0412017

L'anno duemiladiciassette. il giorno cinque del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 243230 del 2310312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all' O.d.G.
Alle ore 15:40 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, P.O. Funzionario Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro a eseguire I'appello,
al termine del quale sono assenti il Vice Pres. Ruggiero e i Conss. Buscemi, Lepre, Mancuso,
Schiera e Tuzzolino per cui, vigendo il numero legale, dichiara aperta la seduta nominando

scrutatori i Conss. Buccola, Fanciuso e Reina.
Il Presidente da inizio ai lavori e Comunica che deve lasciare l'Aula per partecipare all'incontro
con il Garante dei Diritti per I'Infanzia e dell'Adolescenza, Dott. D'Andrea, al fine della

costituzione dei Comitati Educativi.
Alle ore 15:45 escono il Presidente e il Cons. Abbate.
La Cons. Potenza assume le funzioni di Presidente e pone in discussione la mozione avente per

oggetto: 'oRipristino pali per I'illuminazione nella via Clemente Comella", firmata dal Cons.

Buccola.
Alle ore 15:50 entrano in Aula i Conss. Buscemi e Tuzzolino.

Segretario - Legge 1'oggetto della mozione.
Cons. Buccola - Riferisce che I'AMG ha tolto i pali per motivi di sicurezza e incolumità

pubblica essendo gli stessi molto vecchi, lasciandone solo due. Chiede il ripristino al più presto.

Cons. Abbonato - Ritiene che sia legittimo ripristinare i pali dell'illuminazione per cui è

favorevole.
Cons. Di Vincenti - Dice che i pali mancano in diverse vie della zona.E favorevoie e spera

che il ripristino possa avvenire prima dell'estate, principalmente per l'incolumità pubblica.

Pres. f.f. Potenza Pur essendo favorevole, mostra scetticismo sulf immedrafezza

delf intervento.
Alle ore 16:00, il presidente f.f., dopo avere sostituito il Cons. Buccola perché lirmatario della

mozione, con il Cons. di Vincenti nelle vesti di scrutatore, sottopone a votazione' per appello

nominale, la citatamozione la quale ottiene il seguente esito:

Presenti 10

Assenti 06 (Moncadao Ruggiero, Abbate, Lepre, Mancuso e Schiera)
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 16202 entra il Cons. Schiera.

Cons. Buscemi - Comunica che il quartiere di Boccadifalco è in completo stato di

abbandono. L'Amministrazione Comunale è assente. Gli operatori ecologici sono dei fantasmi' Da

quindici giorni aspetta una risposfa a una sua richiesta dal Presidente della RAP. Come

rappresentate politico si sente responsabile e chiede l'aiuto del Consiglio.

Cons. Reina - Si rammarica perché tutto il Consiglio si è adopetato per rendere pulito il

territorio. Fa presente che è stata deliberata una su mozione per l'istituzione di un'aiuola in via



Paruta nel punto dove sorge una discarica abusiva . Ritiene che la puhzia sia anche e soprattutto una

questione culturale. -

Alle ore 16207 entra il Cons. Mancuso ed esce il Cons. Buscemi.
Cons. Mancuso - lnforma il Consiglio che malgrado rassicurazioni ricevute dall'Assessore

Raimondo nel mese di novembre scorso, non è stata eseguita la potatura degli alberi in via San

Raffaele Arcangelo, alcuni dei quali hanno prodotto danni alle abitazioni.
Alle ore 16:15. il Presidente f.f. chiude la seduta.

Il Segretar Il Presidente f.f.
P.O. Funzionari (Serena Potenza)
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